
令和６年度 Mineみらいトーク＜秋吉地区＞ 

日時：令和６年８月８日（木） １８：３０～２０：１０ 場所： 秋吉公民館 老人室 

 

個人  

テーマ 

 

・秋芳町へのスーパーの誘致について 

・JR美祢線の有効活用について 

・各種記念イベントの開催について 

・テレビのｄ（データ）ボタンを活用した情報発信について 

・市合同運動会の開催について 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

スーパー及び個人商店の閉業や既存店舗の規模の縮

小に伴い、満足な買い物が出来ず、移動スーパーや遠く

のスーパー、通販に頼るしかない状況である。秋芳町内

にスーパーを誘致することはできないか。 

スーパーの誘致については、県内でチェーン店を展開して

いる事業者にお願いをしたことがありますが、収益性の面等

から実現には至らなかった経緯があります。 

既存の事業者に対しては、商品を充実していただくよう何

らかの働きかけを行ってまいりたいと考えています。 

 

JR 美祢線の復興について、まずは、橋脚の崩落被害

がない美祢～長門市間の運行を再開してみてはどう

か。黒字化のためには、走行区間の短縮や減便は仕方な

いと考える。 

また、美祢線を盛り上げるため SL を走らせるイベン

トや「美祢線ガチャ」の作成などの取組を実施してみて

はどうか。 

以前、美祢線の収益改善を図る取り組みとして職員の定期

券の購入や、パークアンドライドの取組を行ったことがありま

すが、改善には至りませんでした。 

「美祢線ガチャ」の取組は面白いと考えますので、検討して

みたいと思います。これからも復旧に向けた機運を高めるた

め、線路沿いの草刈りの実施や、厚保駅・於福駅におけるイベ

ントの開催など、取組を進めてまいります。 

 

秋吉小学校創立１５０周年、美祢市施行７０周年の記

念事業を秋芳総合支所の建替えに併せ実施してみては

いかがでしょうか？ 

総合支所の開所に併せてイベントを実施する予定です。  



パソコンやスマホを所有していない高齢者に対してテ

レビのｄ(データ)ボタンを活用した情報発信を行えない

か。 

  県内の民放でデータ放送を活用した行政情報の提供を行う

サービスがあることは承知しております。パソコンやスマホが

苦手な方にとっては有効な施策であると考えますので、まず

は、各社のサービスの調査・研究を行ってまいります。  

 

 秋吉小学校のプールが利用できず市の温水プールを

利用して授業を実施している状況です。移動の時間がか

かることから、回数も減っているのではないか。 

プールの修繕または、大田小学校との合同授業とし

て実施することはできないか？ 

 

 温水プールでの水泳授業は、天候に左右されず適度な水温

で実施でき、環境が整っていることに加え、専門の指導員が教

えるため、技術が向上するなど、メリットも多いと考えていま

す。 

しかしながら、仰られるような意見もあるかと存じますの

で、一度、利用者にアンケートを取ってみたいと考えます。 

 

児童数の減少に伴い以前よりも運動会の盛り上がら

ないように感じる。市全体での合同運動会を開催するこ

とはできないか？併せて餅まきを行うなど地域が一緒

となったイベントとして開催しても面白いのではない

か？ 

 合同の競技会等を以前は実施していましたが、各競技団体

の事情により徐々に分散していったという経緯があります。 

 これについては、一度スポーツ協会等、関係者に相談をして

みたいと考えます。 

 

給食の無償化について、一度行うと有料化は困難と

思うので、給食費の補助程度にすべきと考えます。給食

の無償化については、どのように考えていますか？ 

 現状では、給食の無償化を実施する予定はありません。この

ことについては、国が全国で統一した考えの下、実施すること

だと考えています。 

 

ごみの分別について、分別の判断に困ることがある。

ごみの捨て方のパンフレットをもう少し工夫してわかり

やすくできないか？ 

 ごみの捨て方に関しては、市民からの問い合わせも多く、課

題ががあると認識しております。 

 したがいまして、分別の例示を増やすなど、パンフレット等の

改善に参めてまいりたい考えてります。  

 

 


